

CIUDAD RODRIG

SEGURO DE COCHE



CALCULA TU PRECIO

*Calcula a partir de normas de tarificación de la compañía

La Feria de Teatro vuelve a apostar por el público infantil y joven

Bajo el lema 'Divierarte', el programa de animación cultural Divierteatro volverá a reunir a numerosos niños y jóvenes durante las mañanas de la XIX Feria de Teatro de Castilla y León

JESÚS MARTÍN INÉS | SALAMANCA | 10/08/2016 - 13:01 CEST

La **décimo novena edición de la Feria de Teatro de Castilla y León**, que se celebrará entre los próximos días **23 y 27 de agosto**, continúa prestando una especial atención al público infantil y joven.

Será a través del ya consolidado programa de animación cultural 'Divierteatro', que responde al interés tanto de la Feria de Teatro como de la Consejería de Cultura y Turismo, organizadora de la cita escénica, por promover procesos participativos y educativos que estimulen el desarrollo comunitario.

Divierteatro se desarrollará durante las mañanas de los días 24, 25, 26 y 27 de agosto, en horario de 10.30 a 13.30 horas en la Plaza del Buen Alcalde, para niños de entre 6 y 16 años, y en la Plaza del Conde, para pequeños de entre 3 y 5 años. Las actividades organizadas serán de carácter gratuito. En las últimas ediciones, 'Divierteatro' ha alcanzado los 5.000 participantes por año.

El proyecto, puesto en marcha por la Asociación Civitas y coordinado por Miriam Hernández, se ha consolidado como una de las señas de identidad de la Feria de Castilla y León.

Desde la primera edición de la cita teatral, más de 80.000 niños se han dado cita en los diversos talleres programados, un conjunto de propuestas lúdicas y educativas cuyo principal objetivo es promocionar y enseñar siguiendo la metodología del juego, la cultura teatral, ofreciendo a niños y jóvenes herramientas y recursos para comprender el mundo de las artes escénicas y potenciar la adquisición de hábitos de participación cultural. El apartado cuenta con la participación de 60 monitores, que serán responsables del desarrollo de las diferentes actividades, y cuenta, además, con la implicación de 30 jóvenes que forman parte del equipo de apoyo. Todos ellos han recibido formación específica para desarrollar distintas tareas.

Este año, el tema elegido para conducir todas las propuestas incluidas en el programa es el Arte Contemporáneo. Bajo el lema 'Divierarte', el conocimiento de las diferentes disciplinas artísticas, así como de los pintores contemporáneos será el eje de todas las acciones, desde un punto de vista creativo, plástico, interpretativo y manipulativo. Este año, el proyecto cuenta con la colaboración plástica y formativa de Fernando Barrero Fonticoba, escenógrafo y licenciado en Bellas Artes que, además, asume la dirección artística de la ambientación de Divierteatro junto a la coordinadora del programa, Miriam Hernández.

Actividades y centros de interés

A través de una oferta lúdica y educativa diversa y variada, destacan entre las propuestas diseñadas por la organización los laboratorios de creación artística, en los que los jóvenes podrán sumergirse en el proceso creativo a través de la mirada de diversos artistas que han colaborado en la evolución del arte a lo largo del siglo

XX o instalaciones participativas como Et Ludit “Juega y crea” que surge fruto de un proceso de investigación procedente del circo contemporáneo y los malabares. Talleres de animación teatral, el gran juego “Descubriendo a Andy Warhol”, actividades colaborativas o el tradicional Palabreando, dirigido a los más pequeños (3 a 6 años) completan la programación de ‘Divierarte’.

Por su parte, este año destaca la participación profesional de varios jóvenes locales como el proyecto “Et Ludit”, primer proyecto seleccionado por el MUSAC desde la Convocatoria Laboratorio 987 firmado por Alba González, Martín Castaño y Toni Liébana; la Asociación Juvenil Croma de Ciudad Rodrigo o Pilar Borrego, de Katua Teatro. Completan el listado de compañías protagonistas de este apartado WeTumTum (Portugal), Circobaya (Extremadura) y Hojarasca Danza (Castilla y León).

Un guiño al IV Centenario de la muerte de Cervantes y Shakespeare

En esta edición, Divierteatro ha incluido en su programación un espectáculo de pequeño formato sobre los dos autores universales, Miguel de Cervantes y William Shakespeare, en el año del cuarto centenario de su muerte. Bajo el título ‘El guiri del sombrero blanco: cuentos de Shakespeare y Cervantes’, el actor y director irlandés Der Rafter invita a todos los que quieran acercarse las mañanas del 24 al 26 de agosto en pases de 30 minutos en el Patio de Cerralbo.